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Madame la Présidente, 

Honorables Ministres et Délégués, 

Mesdames et Messieurs, 

Permettez-moi d’aligner  mon discours avec ceux prononcés par les Délégués  

de Cuba, Tanzanie et Samoa, au nom du G77&Chine, du Groupe Africain et de 

l´Alliance des Petits États Insulaires/AOSIS, respectivement. 

Nous vivons des temps difficiles, qui constituent des risques réels  pour la mise 

en œuvre de l´Agenda SDG, aggravant les asymétries globales et représentant 

d´énormes défis pour le développement global harmonieux. 

Madame la Présidente,  

Chers Collègues,  

En ce qui concerne mon pays, le Cabo Verde, nous avons fait des progrès 

remarquables pour atteindre les Objectifs du Développement Durable (SDGs).  

Nous avons réussi à améliorer grandement l´accès à l´eau potable et à 

l´électricité.  

Ainsi, par exemple, les Objectifs 6, 7 et 17 ont connu des progrès consistants.  

Au Cabo Verde, nous sommes fermement convaincus de l’urgente attention 

nécessaire aux pays le plus vulnérables – les  PMAs, les Petits États Insulaires 

en développement, incluant ceux à revenu moyen – internationalement 
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reconnus comme des cas spéciaux, exigeant un traitement différentiel en 

termes d´accès au financement du développement, spécialement en matière 

d’action climatique et des océans,  de même que la dette,  le commerce et le 

renforcement des compétences. 

Il faut agir maintenant pour forger un futur plus résilient. 

En ce contexte, nous suivons attentivement les travaux du Panel de Haut Niveau 

sur l’Index Multidimensionnel de Vulnérabilité (MVI) qui se terminent bientôt, 

et restons optimistes sur la pertinence de cet exercice, dans la mesure où il peut 

légitimer et faciliter l´accès à des financements concessionnels aux pays les plus 

vulnérables, y inclus les PEIDs. 

Pour cela, nous demandons l’appui ferme des pays et des institutions 

multilatérales influents.  

Nous continuerons, avec d´autres PEIDs, à faire le plaidoyer pour de nouvelles 

pratiques de financement dirigées aux pays les plus vulnérables. 

Nous sommes certains d´être sur la bonne voie. Il faut donc passer à l´action. 

Merci bien de votre attention. 


